



El Frente Amplio por México tiene los mejores aspirantes: Santiago Creel



En su visita a Jalisco, Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, mencionó que el Frente Amplio por México tiene los mejores aspirantes y destacó la experiencia de cada uno de los que buscan la candidatura: “Es amiga y compañera, (Xóchitl Gálvez) ella viene a enriquecer este proceso, así yo lo veo con Enrique de la Madrid, con Beatriz Paredes y con el resto. Vamos a hacer un gran equipo, la gente va a decidir quién debe de coordinar el Frente Amplio por México. Yo ya tomé mi decisión”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMP3BeMqz6lBDsw&id=75F18D3264FEE48F%215558&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>